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Mündliche Anfrage 

 

des Abg. HR Prof. Dr. Schöchl an Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Schellhorn betreffend 

die Förderung von Ferialplätzen in Regionalmuseen 

 

Das Land förderte auch 2020 wieder Ferialplätze für Studierende in Regionalmuseen. Damit 

soll den Studierenden das Arbeitsfeld Regionalmuseum näher gebracht werden und gleichzei-

tig können mögliche facheinschlägige Beschäftigungsfelder aufgezeigt werden. 

Auch die Museumsvereine profitieren von der Mitarbeit der Studierenden, denn so kann Kunst 

und Kultur im ländlichen Raum gestärkt und professionalisiert werden.  

 

 

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende 

 

mündliche Anfrage: 

 

1. In welchem Umfang und wie wurde das Angebot des Landes von den Studierenden an-

genommen? 

 

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage. 

 

Salzburg, am 7. Oktober 2020 


